

こども園のおやつについて

提案内容	<p>こども園に通う子どもがいますが、おやつに市販のお菓子チョコやあめ、パイのみ、ハッピーターンなどができると在園の方から聞き、先生方と直接話しましたが、市から買えるお店が決められていると言われました。チョコなど本当は出さないでほしいですが、出すにしても材料・添加物の面で安心できる所で購入できるようにしていただきたいです。またできれば、予算をもう少し増やしていただければ、体に良いおやつの選択肢がふえるのかなと思っています。不安に思って園に話されているお母さんは数名いますが、大きな変化はないようです。購入できる店、予算について回答いただきたいです。</p>
回 答	<p>こども園のおやつについてご心配をおかけしております。</p> <p>子どもになるべく体に良いものを食べさせたいと多くの保護者様が望んでおられると思います。市内の教育保育施設では自園に調理設備を持たない施設があります。新型コロナウイルス感染症の拡大前にはおにぎりを作ったりクッキングをしていましたが、現在はなかなかできない状況となっています。そのため調理設備のない施設では市販のおやつを補食として提供しておりますが、今後のおやつ提供についてお子様が安心して食べることができるおやつを提供できるようこども園とも連絡を取り検討させていただきます。</p> <p>お問合せをいただいております①購入できるお店、②予算について次のとおり回答させていただきます。</p> <p>①購入できるお店について</p> <p>通常のおやつは主に市内の事業者から購入しておりますが、市外の事業者でも、雲南市から振込、納付書でのお支払いができる事業者であれば取引することができます。</p> <p>②予算について</p> <p>こども園から予算が不足しているとの相談はありませんが、増額については必要に応じて検討させていただきます。</p> <p>(回答部署：子ども政策局子ども政策課)</p>